## Primera reunión de CEMDA con la delegación mexicana que asiste a la COP18 27 de noviembre del 2012

Posicionamiento y seguimiento del grupo de Cartagena.

El gobierno mexicano se posicionará en contra de que sólo se le den 30 segundos a las Organizaciones No Gubernamentales (ONGs), debido a que es muy poco tiempo para exponer sus puntos de vista.

Se señaló que en lo que respecta a los temas de enfoques sectoriales, es un grupo al que no se le está dando seguimiento porque la delegación no tiene los suficientes elementos para hacerlo.

Apertura para los posicionamientos de ONG's sobre los temas que nos interesan, para trabajar posiciones en torno a los temas que estamos moviendo con la delegación.

La delegación considera que no está a favor de crear nuevos órganos, sino utilizar los ya existentes, como es el caso de los órganos subsidiarios.

Estar pendientes del grupo de Cartagena con los temas de Adaptación.